

Message de M. Alain Le Roy, ambassadeur de France en Italie

Malgré une forte volonté, je n'ai pas réussi à me libérer pour assister les 30 et 31 octobre au colloque d'Italiques.

Je le regrette vivement car le programme en est remarquable, comme l'est par ailleurs la période actuelle d'échanges franco-italiens au plus haut niveau, sur les plans politique, économique autant que culturel.

Je serai très intéressé à recevoir les actes de ce colloque. sous la forme qu'ils prendront. Veuillez donc féliciter de ma part les organisateurs pour la qualité des participants qu'ils ont su réunir et leur dire que l'année prochaine, je compte bien entendu être présent et apporter mon soutien à l'édition romaine de ce colloque.